



"2023. Año del Septuagésimo Aniversario del Reconocimiento del Derecho al Voto de las Mujeres en México".

Comunicado Núm. 294/2023

PARTICIPAN 20 EDIFICIOS DEL GOBIERNO MUNICIPAL DE TOLUCA EN EL SIMULACRO NACIONAL

- *Más de 3 mil servidores públicos y ciudadanos evacuaron los diferentes inmuebles en tiempo promedio de 2 minutos 30 segundos*

Toluca, Estado de México, 19 de abril de 2023.- El Ayuntamiento de Toluca participó en el Primer Simulacro Nacional 2023, logrando la evacuación de aproximadamente 3 mil 200 personas entre trabajadores y población que se encontraban dentro o circulando en los alrededores de los edificios municipales en un tiempo promedio de 2 minutos 30 segundos, sin registrarse ningún percance.

El ejercicio inició en punto de las 11:00 horas al sonar la alerta sísmica y, de acuerdo con la Coordinación Municipal de Protección Civil y Bomberos de Toluca, la importancia de estos simulacros es que todos los brigadistas de las dependencias reaccionen y atiendan una contingencia, como en este caso, un sismo, además de fortalecer la cultura de la prevención y protección civil entre la población.

Los trabajadores tenían la indicación de mantener la calma, no empujar, no correr ni gritar y al exterior de cada uno de los 20 edificios reunirse con las personas de sus respectivas áreas de trabajo para un conteo rápido y verificar que todos los servidores públicos, así como los ciudadanos, estuvieran fuera.

Personal de PC y Bomberos evacuó espacios y revisó las instalaciones para, una vez concluida la actividad, recibir la información de las 24 brigadas para analizarla y tomar medidas para mejorar los tiempos de desalojo de cada inmuebles.

Además de la participación de elementos de la Dirección General de Seguridad y Protección de Toluca con binomios caninos y policías a pie, apoyados por monitoristas del Centro Municipal de Mando.

El simulacro realizado fue con hipótesis de sismo de magnitud 7.5 grados con epicentro en Tierra Blanca, Veracruz.

Con este ejercicio, la autoridad municipal llama a la ciudadanía a sumarse a estas actividades con responsabilidad y abonar a la cultura de la prevención, ya que hacer bien las cosas es tener la oportunidad de salvar la vida de las personas.